

DEMONOLOGÍA GUERRA ESPIRITUAL Y LIBERACION

No podrás ganar una batalla en la que no has sido entrenado



Apóstol Pablo Martinez

MIVNN

DEMONOLOGÍA GUERRA ESPIRITUAL Y LIBERACION



MIVNN



Quiero agradecer de una Recompos Citas Emplos por permitirme escribir este libro y de dar a conocer a la Iglesia la forma como el enemigo busca destruirla. Fueron muchas horas en la presencia del Espíritu Santo esperando que me guiara para de esta manera usted sea bendecido a través de este libro. Gracias Espíritu Santo.



El propósito de Dios a traves de este thros su pendesimal pueblo de Dios, dándole herramientas efectivas para saber como defenderse y atacar en la guerra espiritual y como moverse en la Liberación y de esa manera enfrentarse al enemigo venciéndolo y manteniéndonos en pie después de la batalla.

Efesios 6:12-14 Reina-Valera 1960 (RVR1960) ¹³ Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.



Quiero recomendarle a secono par emperar a le estritor que antes de comenzar pídale al Señor en Oración que le de las fuerzas y la fe para poner en práctica lo que de este libro usted va a aprender y que derrame del ESPIRITU SANTO sobre su vida ya que los temas aquí tratados son temas de Demonología, Guerra Espiritual y Liberación.



La Necesidad de Ser Entrenado en la Guerra Espiritual Y La Liberación

La necesidad de ser entrenado:

Quiero comenzar con algo tan importante como lo es el ser entrenado para la guerra espiritual y la liberacion, ya que esto es una de las áreas en la Iglesia que menos se les enseña a los creyentes que entregan su vida a Jesús.

El ser entrenado en la guerra espiritual y la liberación debe ser una necesidad en la

Iglesia y como cristianos si queremos ver resultados en este campo debemos ser entrenados eficazmente para saber que armas tenemos para la guerra espiritual y la liberación y cómo usar esas armas.

Es lamentable tener que reconocer que mucho pueblo de Dios no sabe cuáles son sus armas para la guerra espiritual y la liberacion y mucho menos como saberlas usar.

Óseas 4:6 Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos.

Conocimiento:

La palabra conocimiento en este verso es la palabra "ser entrenado en algo" dice que "mi pueblo fue destruido" y es aquí donde radica el problema de ver a muchos cristianos viviendo en una constante derrota y muchas veces sin que alguien los entrene para poderse defender y levantarse victoriosos.

La Biblia es clara cuando habla de que el obrero debe estar correctamente preparado en el trabajo que realizará, pues de esa preparación dependerá el éxito de su trabajo.

En el campo de la guerra espiritual y la liberación no se puede ser un "neófito" o sea una persona carente de conocimiento, entrenamiento y preparación espiritual.

1 Timoteo 3:6 no un neófito, no sea que envaneciéndose caiga en la condenación del diablo.

Ignorancia Espiritual:

La ignorancia espiritual en cuanto a la guerra espiritual y la liberacion en el cristiano es muy peligrosa ya que el ignorar esto le da ventaja a que el reino de las tinieblas se mueva sin ningún impedimento.

2 corintios 2:11 para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.

Como cristianos no podemos seguir viviendo un cristianismo ignorante y ciego de las maquinaciones del diablo, antes debemos preocuparnos por conocer cuáles son sus maquinaciones y su forma de atacar a la Iglesia.

No puedes Ganar una Batalla en la que no has sido entrenado

Esto es algo lógico si un soldado es enviado a la guerra sin entrenamiento es como si se le enviara hacia su propia muerte ya que el entrenamiento que necesita un soldado no solo será para atacar al enemigo sino también para el poderse defender de los ataques del enemigo.

Es por eso que nadie podrá ganar una batalla en la que no ha sido entrenado.

2 Timoteo 3:17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

El entrenamiento espiritual en la liberacion y en la guerra espiritual nos garantizara ver cristianos más fuertes espiritualmente y con una actitud más definida en su carácter como cristiano e hijo de Dios.

¿Crees que estás preparado para la guerra espiritual y la liberacion?

Durante todos mis años como soldado de Jesús he tenido que ver a muchas Iglesias y cristianos muy afectados por entrar en un campo que no conocen e ignoran y lo peligroso de esto es que muchos ignoran las retaliaciones de las tinieblas hacia alguien que confronta a los espíritus y demonios sin saber cómo enfrentarlos y es aquí cuando muchos cristianos flaquean y se frustran enfrentando a un enemigo que creen que es imposible de enfrentar y vencer ya que por muchos años están luchando o viviendo con alguna situación que no han podido vencer y ser libre de ella.

Hoy quiero a través de este libro darte herramientas y armas efectivas para tu entrenamiento en el campo de la guerra espiritual y la liberacion y también cómo enfrentar a los espíritus, demonios y servidores del diablo y vencerlos obteniendo una victoria segura en la cual te mantengas firme en el Nombre de JESUS.

Mi deseo no solo es presentarte un libro sino una herramienta para tu conocimiento y entrenamiento espiritual en el campo de la Guerra espiritual y la liberación y que puedas mantenerte firme y victorioso en tu vida diaria y en tu vida espiritual.

Efesios 6:13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.



Demonología, como operan Y como se clasifican Los demonios

La demonología es el estudio de los demonios. La demonología nos enseña acerca de los demonios, qué son, y cómo nos atacan.

Satanás y sus demonios son ángeles caídos, seres reales que guerrean contra Dios, los ángeles y la humanidad y La demonología nos ayuda a ser conscientes del ataque de Satanás sus demonios y sus malvados planes.

1. ¿Qué dice la Biblia sobre los demonios?

La Biblia nos enseña que los demonios son ángeles caídos, ángeles que junto con Satanás se rebelaron contra Dios y su propósito es engañar y destruir a todos aquellos que sirven, siguen y adoran a Dios.

2. ¿Cómo, por qué, y cuándo fue expulsado Satanás del cielo?

Satanás fue expulsado del cielo debido al pecado de orgullo, que lo llevó a su rebelión contra Dios. El tiempo actual de su caída no se registra en la Escritura. Pero según **Génesis 1:1 y Ezequiel 28:13**. Dicen que Pudo haber ocurrido fuera del tiempo, es decir, antes de la creación del tiempo y del espacio.

3. ¿Por qué permitió Dios que algunos ángeles pecaran o se revelaran?

Los ángeles que se revelaron y fueron expulsados del cielo transformándose en demonios, tenían una decisión que hacer, una decisión de libre albedrío. Dios no detuvo a ninguno de los ángeles a no pecar. Ellos pecaron por su propia voluntad y por lo tanto son dignos de la ira eterna de Dios al igual que satanás quien fue el que ínsito esta rebelión.

2 Pedro 2:4 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

⁴ porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio;

Judas 6 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

⁶Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día;

4. ¿Pueden los cristianos o no ser poseídos por un demonio?

Firmemente sostengo que un cristiano no puede ser poseído por un demonio. Creo que hay una diferencia entre ser poseído por un demonio, ser oprimido o estar bajo la influencia de un demonio un espíritu inmundo o estar demonizado, que significa que una persona o cristiano tenga una o varias áreas de su vida bajo el control de un espíritu

sin que esto signifique una posesión.

5. ¿Hay actividad de espíritus demoníacos en el mundo hoy?

Esto es algo que muchas personas y aun cristianos y pastores ponen en duda, pero la realidad es otra, en el mundo entero hay una actividad demoniaca muy fuerte operando en todas las esferas.

1 Pedro 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

El reino de las tinieblas está actualmente operando en todo el mundo a través de sus principados, potestades, gobernadores de las tinieblas, huestes espirituales de maldad y a través de los servidores de satanás como los son, los brujos, hechiceros, satanistas, santeros, espiritistas, astrólogos, magos, Encantadores, agoreros, adivinos, vudú, masonería, sectas. Etc.

Deuteronomio 18:9-11 Cuando entres a la tierra que Jehová tu Dios te da, no aprenderás

a hacer según las abominaciones de aquellas naciones. 10 No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, 11 ni encantador, ni adivino, ni mago, ni quien consulte a los muertos.

¡Como cristianos debemos darle gracias a Dios por la victoria sobre la oscuridad por medio de nuestro Señor Jesucristo! Pero también quiero que entendamos que el cristiano no debe ser obsesionado con la demonología, una comprensión clara de la demonología nos ayudará a calmar nuestros temores, mantenernos vigilantes y recordarnos a permanecer cerca de nuestro Señor Jesucristo. Tenemos al Espíritu Santo viviendo en nuestros corazones, y "mayor es el que está en nosotros que el que está en el mundo.

1 Juan 4:4 Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo. Un capítulo de la Biblia clave relacionado con la demonología es:

2 corintios 11:14-15,

Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

6. Como operan los demonios:

En el caso del cristiano que ya nació de nuevo, los demonios operan para hacerlo regresar o caer nuevamente en pecados que antes practicaba. Cuando una persona nace de nuevo, esto no significa que los demonios o espíritus inmundos que pueda tener serán expulsados sobrenaturalmente, parte del proceso es que el cristiano empiece a ejercer control espiritual y hacer ejercicio espiritual en controlar sus deseos de la carne.

Si un cristiano nacido de nuevo, comete por ignorancia un pecado, la ignorancia de lo que cometió no lo exenta de darle derecho legal a ser demonizado.

Que es ser demonizado:

Ser demonizado no está relacionado con posesión la demonización es que una persona tiene una o varias áreas de su vida Bajo la influencia de un espíritu inmundo que lo domina para mantenerla atada a alguna practica pecaminosa.

Supongamos una persona nace de nuevo, pero aún no conoce mucho de Dios si esa persona en su ignorancia incurre por ejemplo en que le lean la palma de la mano, es

decir incurre en el pecado de adivinación, ese pecado le da derecho legal a que un demonio lo demonice. Y en ese caso el cristiano debe arrepentirse de haber pecado contra Dios por ese pecado específico de adivinación, confesarle a Dios su pecado, renunciar a ello, clamando la sangre de Jesucristo para limpiar tal pecado y en su caso el mismo cristiano ejerciendo la autoridad que Jesucristo le otorga sobre demonios y expulsar el demonio que lo haya demonizado.

2 corintios 7:1 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

7 así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.

Efesios 4:22 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

²² en cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos,

Para una liberación exitosa es necesario el arrepentimiento y la confesión del pecado a Dios y la autoridad de Jesucristo para echarlo fuera incluso para expulsarlo de uno mismo, pero si no se arrepiente del pecado y no lo confiesa y no renuncia al pecado, es como querer echar un ratón fuera del cuarto cuando aún tiene pedazos de queso en el cuarto, sólo estará perdiendo el tiempo.

Sólo los verdaderos cristianos nacidos de nuevo tienen la autoridad que Jesucristo da sobre los demonios

Lucas 10:17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre.

El tratar de echar fuera demonios cuando no se tiene la autoridad de Jesucristo es muy peligroso. **Hechos 19: 13,17**

Elesamaso del suistimorios demonitante de la congregue, etc.

En el caso de personas no cristianas:

En el caso de la persona no cristiana, los demonios obtienen entrada legal también mediante los pecados que cometa la persona, y buscarán primeramente que la persona no crea en Jesucristo.

La ignorancia de la persona en cuanto a los ordenamientos de Dios, no la exenta de dar entrada legal a demonios.

Por ejemplo, si una persona no cree en Dios, y desconoce que Dios prohíbe la práctica de la astrología, la brujería, la hechicería etc. y la práctica, aunque sea solo una vez, eso es un pecado específico y le da derecho legal a que un demonio entre en su vida.

Como operan los demonios con el ser humano:

Los demonios tienen entre sus asignaciones: Tentar al ser humano para cometer pecados esto aplica tanto para cristianos y no cristianos.

En el cristiano, las asignaciones principales de los demonios y espíritus inmundos son tentar al cristiano para que caiga en pecados que practicaba anteriormente, o seguir practicándolos, buscando con esto evitar el proceso de crecimiento espiritual y

santificación y aun en algo muy importante buscar que el cristiano pierda su salvación si continúa viviendo y practicando pecado pues los demonios y espíritus inmundos saben que dé llegar a morir esa persona aun habiendo sido cristiana y murió en pecado sin arrepentimiento ni confesión a Dios su alma se perdería en el infierno.

Estrategias de los demonios para Engañar:

En el caso del cristiano, cuando los demonios no logran que el cristiano recaiga en antiguos pecados, usualmente obras de la carne, buscarán una entrada legal mediante engaños de tipo religioso, mediante falsas doctrinas, Buscarán una entrada mediante actividades que tengan apariencia cristiana pero que no son Bíblicas, y que por tanto al ser pecado les den un derecho legal de demonización al cristiano.

Por eso es muy importante el discernimiento de espíritus y el estar continuamente velando y orando para no caer en tentaciones y el no ignorar las maguinaciones y artimañas del diablo.

Es evidente que aún los cristianos nacidos de nuevo si pueden ser engañados por Satanás, esto es posible, aún y cuando sea temporal. Si un cristiano nacido de nuevo,

puede ser engañado por un ser humano, mucho más por Satanás y sus demonios, **Los atributos de los demonios**:

En su condición original los demonios tienen los mismos atributos que los ángeles de Dios, solo que su propósito ahora no es el bien si no el mal, por ejemplo, los demonios son:

- espíritus: Mateo 8:16; Lucas 10:17, 20
- Pueden aparecerse visiblemente: Génesis 3:1; Zacarías 3:1; Mateo 4:9-10
- Pueden hablar: Marcos 5:9, 12 Lucas 8:28; Mateo 8:31
- Creen: Santiago 2:19 Ejercitan su voluntad: Lucas 11:24; 8:32
- **Tienen emociones: Lucas 8:28**
 - Santiago 2:19
- Reconocen: Hechos 19:15
- Tienen fuerza supernatural: Hechos 19:16; Marcos 5:3
- Tienen presencia sobrenatural:
 - **Daniel 9:21-23**
- Son eternos: Mateo 25:41
- Tienen su propia doctrina: 1 Timoteo 4:1-3

Los nombres de los demonios:

Los demonios son llamados espíritus del mal seis veces y espíritus inmundos 23 veces en el Nuevo Testamento. Son también llamados demonios. Marcos 1:32, y ángeles del diablo Mateo 25:41.



La Organización de las Fuerzas demoniacas

La organización de las fuerzas demoníacas:

El reino de las tinieblas está organizado de la misma manera como Dios organizó a sus Ángeles según dice la Palabra de Dios en:

Colosenses 1:16

Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.

Satanás ha querido siempre imitar a Dios y ha organizado a sus demonios en una estructura similar a la de las fuerzas de Dios:

"Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este mundo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes" **Efesios 6:12.**

Satanás ha organizado sus fuerzas en:

- Principados: Un principado es el territorio de la jurisdicción de un príncipe a los principados se les conoce como espíritus territoriales. Satanás ha colocado un príncipe o espíritu territorial sobre cada principado o territorio, El príncipe de Persia es mencionada en Daniel capítulo 10. Esta es la manera en que Satanás operaba en ese territorio geográfico donde Daniel oraba y ayunaba y era por eso que su oración tenía estorbo a causa de la oposición del príncipe de Persia.
 - Potestades y gobernadores de las tinieblas de este mundo: estas dos categorías de demonios están en operación en el sistema social, político, y cultural del mundo.
 - Huestes espirituales de maldad en las regiones celestes: los lugares altos en el Antiguo Testamento eran donde se llevaba a cabo la adoración. Así es como Satanás opera en las estructuras religiosas del mundo.

Estos grupos demoniacos varían en cantidad. Por ejemplo, María Magdalena tenía siete espíritus en su estado anterior a la liberación.

Lucas 8:2 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

² y algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malos y de enfermedades: María, que se llamaba Magdalena, de la que habían salido siete demonios,

Lucas 8:30 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

³⁰ Y le preguntó Jesús, diciendo: ¿Cómo te llamas? Y él dijo: Legión. Porque muchos demonios habían entrado en él.

Lucas 8:30 nos habla de una "legión" de demonios. ¡Una legión en el ejército romano en el tiempo de Jesús se refería a 6.100 soldados de a pie y 726 hombres de a caballo!

Estas fuerzas organizadas de demonios Están unidas:

En el caso del hombre poseído por demonios registrado *en Lucas 8:30* los demonios estaban unidos en cuanto a su propósito, que, en este caso, era la posesión del hombre.

Lo mismo pasa en Mateo 12:45 y en el caso de María Magdalena que tenía siete demonios Lucas 8:2.

Jesús habló de la unidad de los poderes demoníacos cuando dijo:

"Si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino?" Mateo 12:26

Los demonios Tienen diferentes grados de maldad:

Esto es ilustrado por el demonio que dijo que regresaría con otros espíritus malignos:

"Cuando el espíritu impuro sale del hombre, anda por lugares secos buscando reposo, pero no lo halla. Entonces dice: "Volveré a mi casa, de donde salí". Cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. Entonces va y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entran y habitan allí; y el estado final de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación" **Mateo 12:43-45.**



Demonios que Regresan

Demonios que regresan:

Uno de los grandes problemas hoy en el pueblo de Dios no es liberarlos sino mantenerlos liberados.

Cuando usted ha sido liberado de algún espíritu o demonio una de las señales de que efectivamente usted ha sido liberado es que usted tendrá la capacidad espiritual de renunciar a todo deseo por el pecado del que fue liberado.

Ahora hay que tener muy claro y es que todo espíritu o demonio que ha salido de una persona siempre va a querer regresar a ella.

Estos espíritus se les llaman espíritus posesivos ya que en el momento en el que entran en el cuerpo de una persona lo hacen su casa y no va a ver otro lugar donde se sientan bien sino en ese cuerpo.

Lucas 11:24,26

²⁴ cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo; y no hallándolo, dice: Volveré a mi casa de donde salí.

Este espíritu del que habla Lucas, cuando lo expulsaron de este cuerpo dice: Volveré a mi casa de donde salí.

Es por esta razón por la cual cuando un espíritu sale o es expulsado inmediatamente hay que llenar la casa ósea la vida de la persona en este caso con Jesús. Ya que estos espíritus posesivos no se sentirán cómodos en ninguna otra parte sino donde antes habitaban

Hay personas que han sido liberadas de alguna enfermedad o de algún espíritu inmundo y con el tiempo nuevamente vuelve esa enfermedad o espíritu ¿Por qué? ¿Será que lo de Dios no permanece? ¡SI! lo de Dios permanece! Pero tienes que cuidar tu liberacion llenando tu vida de Jesús.

Juan 5:14Reina-Valera 1960 (RVR1960)

¹⁴ después le halló Jesús en el templo, y le dijo: Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor.

Cuando un espíritu sale del hombre ese espíritu no se conforma él quiere regresar de donde salió es por eso que hay que mantener la liberación y la sanidad y aun las bendiciones para no caer en una condición peor.

Lucas 11:24,26

²⁴ cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo; y no hallándolo, dice: Volveré a mi casa de donde salí. ²⁵ Y cuando llega, la halla barrida y adornada. ²⁶ Entonces va, y toma otros siete espíritus peores que él; y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero.

El espíritu inmundo cree que el cuerpo de esa persona es su casa ahora la palabra casa tiene tres significados.

- 1. Familia
- 2. Generación
- 3. Lugar o cosa

Tienes que tener cuidado con tu familia de donde salió ese espíritu inmundo, hay que tener cuidado de tu generación de donde salió ese espíritu inmundo y hay que tener cuidado del lugar de donde salió ese espíritu inmundo.

Lucas 11:25,26

²⁵ Y cuando llega, la halla barrida y adornada. ²⁶ Entonces va, y toma otros siete espíritus peores que él; y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero.

Hay tres cosas que resaltan aquí de esta casa por la que este espíritu inmundo quiere regresar y entrar hay algo que lo atrajo nuevamente, miremos las tres.

- 1. la casa esta barrida
- 2. la casa está adornada
- 3. la casa estaba sola

Lo que provoco que este espíritu regresara y habitara nuevamente la casa no era porque estaba barrida y tampoco porque estaba adornada, sino que la razón era porque estaba vacía.

Es por esto que tenemos que aprender a cómo cuidar nuestra liberacion.

San Mateo 12:43,45

⁴³ cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla.⁴⁴ Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. ⁴⁵ entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación.

Ahora cómo hacer para que mantengas tu liberación

Colosenses 1:13,14

¹³ el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, ¹⁴ en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.

La única manera de mantener y cuidar nuestra liberacion es manteniendo la casa ósea todo nuestro ser espíritu, alma y cuerpo consagrados para Dios y buscando siempre la llenura del Espíritu Santo.

Un espíritu busca a una persona para habitar En ella Porque ese espíritu sabe que la única manera de el poder manifestarse es a través de un cuerpo ya que ellos no tienen cuerpo, y necesitan un cuerpo para expresar su naturaleza perversa.

En otras palabras, un demonio tiene que buscar a una persona que le preste su cuerpo para poderse expresar.

Escuche el caso del endemoniado gadareno.

San Mateo 8:28,34

²⁸ cuando llegó a la otra orilla, a la tierra de los gadarenos, vinieron a su encuentro dos endemoniados que salían de los sepulcros, feroces en gran manera, tanto que nadie

Podía pasar por aquel camino.²⁹ Y clamaron diciendo: ¿Qué tienes con nosotros, Jesús, Hijo de Dios? ¿Has venido acá para atormentarnos antes de tiempo? ³⁰ estaba paciendo lejos de ellos un hato de muchos cerdos. ³¹ y los demonios le rogaron diciendo: Si nos echas fuera, permítenos ir a aquel hato de cerdos. ³² él les dijo: Id. Y ellos salieron, y se fueron a aquel hato de cerdos; y he aquí, todo el hato de cerdos se precipitó en el mar por un despeñadero, y perecieron en las aguas. ³³ y los que los apacentaban huyeron, y viniendo a la ciudad, contaron todas las cosas, y lo que había pasado con los endemoniados. ³⁴ y toda la ciudad salió al encuentro de Jesús; y cuando le vieron, le rogaron que se fuera de sus contornos.

Ahora los demonios le rogaron a Jesús que los enviara a los cerdos porque los demonios tienen características de animales, es por eso que en las personas se manifiestan como animales

Los demonios y espíritus inmundos Pueden cambiar de funciones:

Hay un demonio en **1 Reyes 22:21-23** que declaró el que sería un espíritu de mentira en la boca de algunos profetas, no dijo que él era un espíritu de mentira, sino que el seria.

Esto indica que los demonios pueden cambiar sus funciones.

Los demonios Son de diferentes tipos:

La Biblia enseña que el hombre tiene un cuerpo, alma y espíritu y Existen tres clases principales de espíritus que atacan el cuerpo, el alma y el espíritu del hombre:

1. Son Fespíritus malignos o inmundos: inmorales, pensamientos impuros, opresión, posesión, depresión, y otras estrategias de Satanás Mateo 10:1 - 12,43; - Marcos 1:23-26

2. Espíritus de dolencias:

Estos espíritus afectan el cuerpo físico afectándolo con enfermedades en los huesos y articulaciones, tales como la artritis, osteoporosis, calcificación en los huesos etc.

Lucas 13:11 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

¹¹ y había allí una mujer que desde hacía dieciocho años tenía espíritu de enfermedad, y andaba encorvada, y en ninguna manera se podía enderezar.

3. Espíritus seductores:

Los espíritus seductores atacan la mente, el alma, y el espíritu del hombre, llevándole a creer falsas doctrinas como dice la Palabra de Dios.

1 Timoteo 4:1 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

¹Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;

Estos espíritus seducen a las personas para creer una mentira y para ser condenados al castigo eterno. Son espíritus de falsas doctrinas, sectas, falsos cristos, falsos profetas y falsos maestros.

Las actividades de los demonios:

Los demonios siguen las órdenes dadas por su príncipe, Satanás. Podemos resumir las actividades de los demonios diciendo que ellas siempre están dirigidas en contra de Dios, Su plan, y Su pueblo. Los demonios son usados por Satanás para atacar la Palabra de Dios, tu adoración a Dios, tu caminar con Dios, y tu obra para Dios.

Satanás usa sus demonios para llevar adelante sus estrategias alrededor de todo el mundo. Los demonios extienden el poder de satanás al promover el engaño y la maldad. Afectan a individuos, gobiernos, naciones, y el sistema mundial. Promueven la rebelión y la calumnia tanto contra Dios como entre los hombres. Promueven la idolatría, las

doctrinas falsas, y ciegan a hombres y mujeres para que no crean a la verdad del Evangelio.

Los demonios atacan a los no creyentes guiándolos a cometer terribles actos de maldad, a asesinar, injuriar, cometer suicidio, etc.

Afectanola mentencon problemas emocionales y tel cuerpos con dolencias descandos. desilusiones, depresión, calumniándote y creando división entre el pueblo de Dios. Convierten en su objetivo tu caminar espiritual con Dios y pelean contra la Palabra de Dios, la adoración a Dios, y tu obrar para Dios.

También atacan a tu cuerpo físico. Los no creyentes están indefensos contra los ataques de los poderes demoníacos, pero los creyentes tienen poderosas armas

Espirituales y estrategias para tratar con estas poderosas fuerzas del mal.

Los demonios: Ellos hacen todo el trabajo de Satanás. Ellos nunca mueren; cuando Jesús vuelva otra vez ellos serán echados al lago de fuego para siempre.

Los demonios pueden fácilmente apegarse a las personas. A los demonios generacionales les gusta mantenerse en una línea familiar. Algunas veces podemos observar a una familia entera que sufre de los mismos problemas en cada generación. Esto normalmente es causado por demonios generacionales. Los espíritus típicos que las personas "heredan" son: el miedo a la oscuridad, el alcoholismo, lástima de sí mismo, adicción a las drogas, epilepsia, diabetes, rebeldía, orgullo, miedo, insuficiencia, condiciones nerviosas, terquedad, enfermedad mental, y muchas otras.

Los demonios pueden poseer a las personas, pueden causar enfermedades, ceguera, mudez, sordera - Mateo 4:23,24; Mateo 9:32,33; Mateo 12:22; Marcos 9:25.



Espíritus Opositores

Espíritus que se oponen a la Guerra Espiritual y a la Liberación:

Los Espíritus que se oponen a la Guerra Espiritual y a la Liberación operan estratégicamente para mantener a la Iglesia y al cristiano en un estado de apatía y frialdad y de esa manera mantener estancada a la Iglesia y al cristiano en su llamado y misión. Estos espíritus demoniacos se clasifican de la siguiente manera:

1. espíritu anti apostólico:

Este espíritu anti apostólico se opone a que la iglesia se empodere de lo sobrenatural de Dios. Ya que la unción apostólica trae rompimiento de estructuras que tratan de mantener a la Iglesia sin movimiento, es por eso que una Iglesia sin poder, sin manifestación de la Gloria de Dios y sin evidencias sobrenaturales es una Iglesia donde opera un espíritu anti apostólico

Aun también hay muchos predicadores anti apostólicos que se oponen a la manifestación apostólica en la Iglesia y la evidencia de ese espíritu anti apostólico es el alto grado de religiosidad que opera en ellos y en sus predicaciones.

2. espíritu anti profético:

El espíritu anti profético es el espíritu que quiere callar la voz de Dios en la Iglesia, la Biblia dice que un pueblo sin profecía se desenfrena, la voz profética es la palabra de Dios que fluye en una atmosfera profética, hay que entender que Dios no habla sin una atmosfera profética. Ahora la voz profética es para hacer la obra de Dios, con ella estamos trayendo el cielo a la tierra. **Proverbios 29:18**

¿Eres tú una voz profética? Porque La voz profética trae dirección, destino, propósito y revelación a tu vida.

3. espíritu de religiosidad:

Este espíritu se opone al fluir del Espíritu Santo, se opone a la manifestación de los Dones y al fluir de ellos en medio de la Iglesia, el espíritu de religiosidad estanca al cristiano y lo vuelve un fariseo. **Mateo 23:13**

4. espíritu antagónico:

Este espíritu trae oposición, confusión, influye para que no tengas seguridad de Lo que estás Haciendo para Dios, recuerda que Dios es un Dios de paz no de confusión.

El espíritu antagónico, trae temor a tu vida, te amedrenta por eso no puedes avanzar si le das cabida en tu vida.

5. espíritu de rebelión:

La palabra rebeldía es una palabra que significa "insubordinado", es decir; no acepta ordenes de nadie, se opone a todo, pero si queremos ver victorias y respaldo de Dios en nuestras vidas debemos entender que las cosas deben ser de manera tal como lo dice la voz profética la voz de Dios, ya que ella está alineada conforme a la palabra de Dios, y debe vivir en coordinación con tu autoridad espiritual. Dios camina con gente moldeable, en sujeción "fácil de someterse".

6. espíritu autosuficiente:

Toda persona en la que opera un espíritu autosuficiente empieza a decir "yo no soy como los demás", ahora los que conquistan las cosas son los que tienen un corazón conforme al corazón de Dios. 1 corintios 15:10,

debemos conducirnos con humildad, pero el autosuficiente depende de sí mismo, de su capacidad y no debemos olvidar que en el Reino de Dios solo conquistan los humildes.

7. espíritu de anti adoración:

Este hace que las personas no adoren, pero recuerda que si no adoras eres un fracasado, si no adoras el enemigo te robara la conquista. La adoración hace que las obras del diablo se desarmen, sin adoración no puedes poseer, una persona que no adora tampoco es capaz de darle a Dios.

8. espíritu conformista:

Fetacopárity atacada espiteuar y esureta pientes poséner do que le posa quitados y estade Dios tiene para ti.



Guerra Espiritual Profética estratégica

Guerra espiritual y liberación profética estratégica

Lo primero que todo cristiano debe saber es que Dios ya ha vencido al Diablo a través de Jesucristo en la cruz del calvario, como lo dice en:

Colosenses 2:15 ": ...y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz".

Definición de Guerra espiritual y liberación Profética estratégica:

Se denomina guerra espiritual y liberación profética estratégica a la confrontación de poderes espirituales, donde Dios manifiesta su soberanía a través de la iglesia sobre Satanás y el mundo.

Efesios 6:12 "Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes

Efesios 6:12 Dios Habla Hoy (DHH)

¹² porque no estamos luchando contra poderes humanos, sino contra malignas Fuerzas espirituales del cielo, las cuales tienen mando, autoridad y dominio sobre el mundo de tinieblas que nos rodea.

La guerra espiritual y la liberación no son un fin en sí misma, sino, un medio por el cual la iglesia en su conjunto prepara el campo para la evangelización a través de la oración de guerra, dado que el enemigo cegó el entendimiento de los incrédulos, a través de espíritus territoriales.

2 corintios 4:3-4

"Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto; en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios"

Dicho en otras palabras, la oración de guerra limpia el terreno, para poder plantar la semilla del evangelio.

Jeremías 1:10

Mira que te he puesto en este día sobre naciones y sobre reinos, para arrancar y para destruir, para arruinar y para derribar, para edificar y para plantar

El objetivo de la guerra espiritual estratégica no es destruir a Satanás o a los principados y potestades, sino, rescatar a aquellos que están bajo su dominio, rompiendo todo tipo

de maldiciones y ataduras. Esto quiere decir que nuestra atención debe estar centrada en las personas y no en el diablo.

Juan 10:10

El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Esto Debe interpretarse que lo más importante para el Señor Jesús es dar vida eterna a los hombres y no destruir al diablo. Su destrucción es algo que está reservada para el día en que será arrojado en lago de fuego y azufre.

Apocalipsis 20:10

"Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos"

La motivación en la guerra espiritual y la liberación no debe ser el odio a Satanás, sino el amor a las almas. Esto es lo que la Palabra de Dios nos dice en:

Mateo 22:39 Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo

Los dardos del enemigo

Los ataques de Satanás vienen en forma de aguijones o dardos. Los dardos continuos tienen el propósito de herir o pegarle al lugar donde habíamos sido debilitados anteriormente por aguijones previos.

De esta manera, uno tras otro se va fortaleciendo o construyendo hasta poder derrumbar el blanco que se proponen.

Los dardos de Satanás vienen generalmente a través del siguiente orden:

- 1.-Desánimo
- 2.-Confusión
- 3.-Depresión
- 4.-Pérdida de Visión
- 5.-Desorientación
- 6.-Apartamiento
- 7.-Desesperación
- 8.-Derrota

Este proceso puede suceder rápidamente, como en el caso de Elías, pero regularmente trabaja lentamente, lo que lo hace más difícil el discernir. Cuando estos síntomas

comienzan a trabajar en nuestra vida, debemos resistirlos hasta que se vayan. Si no Lo hacemos, seremos nosotros los que nos encontremos huyendo, como Elías.

La estrategia del enemigo es apartarnos del fruto del espíritu santo y que le hagamos la guerra en sus terrenos:

El águila no lucha con la serpiente en el suelo, el águila lleva a la serpiente a las alturas resistencia, poder ni equilibrio en el aire, pero la serpiente en su terreno es poderosa invencible y mortal, pero en el aire es inútil, débil y vulnerable.

Tienes que llevar tus luchas a los cielos y Dios tomara el control de tus batallas, no luches contra el enemigo en su zona en su territorio, cambia el territorio de batalla.

Cuando la tierra no tiene solución el cielo ya está ordenando tu victoria. Cambia el lugar y la forma como estas batallando, cambia el territorio de batalla y no permitas que el enemigo te meta en su territorio.



Preparados para la guerra Entrenamiento

Preparándonos para la guerra

Lucas 14:31 - ³¹ ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil?

Todo cristiano debe saber que necesita una preparación para poder entrar a la guerra

espiritual o a la liberación y así como en una guerra física se necesita prepararse muy bien, en la liberación mucho más.

Como prepararnos para salir a la guerra espiritual:

El mejor cuartel de entrenamiento es la Iglesia, la cual debe contar con hombres y mujeres capacitados en ese entrenamiento, ósea pastores y líderes muy bien capacitados en estrategias de preparación para combate en guerra espiritual y Liberación

Aquí surge una pregunta ¿Por qué los pastores y líderes deben estar muy bien preparados en estrategias de combate espiritual?

1 Timoteo 3:6

⁶ no un neófito, no sea que envaneciéndose caiga en la condenación del diablo.

NEOFITO: neófito es una persona recién convertida carente de conocimiento.

Muchas veces cometemos el error de sacar a cualquier persona a la guerra y a la liberación sin saber cómo está su estado espiritual y su preparación y esto puede causar que las personas que salen a la guerra y a la liberación sin preparación sin entrenamiento el enemigo se aproveche de ellas engañándoles y contaminando sus vidas.

Testimonio:

En cierta oportunidad estuve en una Iglesia donde el pastor me comentaba que ellos todos los días hacían guerra espiritual y liberaciones pero que todos los meses se le descarriaba alguien, yo le pregunté quiénes eran los que salían a la guerra y a la liberación a batallar y el me conto que toda la Iglesia.

El error de este pastor era que involucraba a toda la Iglesia en la guerra sin tener en

Cuenta que no todos están entrenados para entrar en la liberación o a la guerra espiritual.

La Biblia relata la historia de Gedeón y el ejército de Israel y en esta historia muestra claramente que para el combate espiritual se necesita estar preparados, en este pasaje dice:

Jueces 7:1,7

¹ levantándose, pues, de mañana Jerobaal, el cual es Gedeón, y todo el pueblo que estaba con él, acamparon junto a la fuente de Harod; y tenía el campamento de los madianitas al norte, más allá del collado de More, en el valle. ² Y Jehová dijo a Gedeón: El pueblo que está contigo es mucho para que yo entregue a los madianitas en su mano, no sea que se alabe Israel contra mí, diciendo: Mi mano me ha salvado. ³ ahora, pues, haz pregonar en oídos del pueblo, diciendo: Quien tema y se estremezca, madrugue y devuélvase desde el monte de Galaad. Y se devolvieron de los del pueblo veintidós mil, y quedaron diez mil. ⁴ Y Jehová dijo a Gedeón: Aún es mucho el pueblo; llévalos a las aguas, y allí te los probaré; y del que yo te diga: Vaya éste contigo, irá contigo; mas de cualquiera que yo te diga: Este no vaya Contigo, el tal no irá. ⁵ entonces llevó el pueblo a las aguas; y Jehová dijo a Gedeón: Cualquiera que lamiere las aguas con su lengua como

lame el perro, a aquél pondrás aparte; asimismo a cualquiera que se doblare sobre sus rodillas para beber. ⁶ Y fue el número de los que lamieron llevando el agua con la mano a su boca, trescientos hombres; y todo el resto del pueblo se dobló sobre sus rodillas para beber las aguas. ⁷ entonces Jehová dijo a Gedeón: Con estos trescientos hombres que lamieron el agua os salvaré, y entregaré a los madianitas en tus manos; y váyase toda la demás gente cada uno a su lugar.

En estos versículos vemos que muchos de los que Gedeón iba a llevar a la guerra no estaban preparados para enfrentarse al enemigo, por esta razón los ministerios de guerra espiritual y liberación deben ser formados por cristianos preparados, no podemos llevar a personas a la guerra espiritual y a la liberación sin primero prepararlos.

Estos son algunos de Los Peligros a los cuales puede estar expuesta una persona que sale a la guerra espiritual o a una liberación sin estar preparada.

- 1. Puede sufrir una posesión demoniaca.
- 2. Puede ser contaminada con espíritu de error
- 3. Puede confundir a otras personas.
- 4. Puede terminar frustrada.
- 5. Puede terminar apartada del Señor.

¿Porque es un peligro entrar en guerra espiritual y liberación sin estar preparados?

Porque el enemigo va a tomar retaliaciones contra esa persona y ella por falta de preparación y discernimiento no va a saber defenderse. Muchas veces el enemigo vendrá a vengarse.

Como formar un ministerio de guerra espiritual y liberación:

Es muy importante tener en cuenta que al momento de formar un ministerio de guerra espiritual y liberación hay que mirar en los que van a pertenecer a este ministerio las siguientes cualidades según lo dice **1 Samuel 16:18** y que estas eran las cualidades que tenía David como hombre de batalla.

1 Samuel 16:18 - ¹⁸ Entonces uno de los criados respondió diciendo: He aquí yo he visto a un hijo de Isaí de Belén, que sabe tocar, y es valiente y vigoroso y hombre de

Guerra, prudente en sus palabras, y hermoso, y Jehová está con él.

1. Sabe tocar el arpa:

Saber tocar el arpa no está implicando tocar un instrumento musical precisamente, en la guerra espiritual y la liberación saber tocar el arpa es ser un adorador y ser un adorador significa exaltar y glorificar a Dios constantemente.

2. Valiente:

El ser Valiente es alguien que no le teme a su enemigo pues lo contrario a valentía es cobardía y los cobardes abandonan a sus compañeros cuando la batalla está más recia.

3. Vigoroso:

La vigorosidad a la que la palabra se refiere es la forma de alimentación de esa persona, como es su vida de oración, como es su vida de ayuno, como es su interés por

la palabra y su forma de congregarse en esto se hace vigoroso el creyente.

4. Hombre de guerra:

Para pertenecer a un ministerio de guerra espiritual y liberación hay que ser un hombre de guerra ósea una persona con el estado espiritual y el conocimiento

Adecuado sobre guerra espiritual y liberación y estrategias de guerra espiritual y liberacion, esto también se refiere a una persona que a los problemas que se le presentan les hace frente y batalla hasta el final sin dar un paso atrás.

5. Prudente en sus palabras:

La Biblia dice: **Mateo 12:37 - Porque por tus palabras serás justificado, y por tus**

Toda persona que desee pertenecer a este ministerio debe ser prudente en sus palabras, debe estar apartada de chismes, murmuraciones, y malas conversaciones, cuando habrá su boca sea para edificar a otros con sus palabras.

6. Hermoso:

La hermosura del cristiano y en este caso del hombre y la mujer de guerra está en su testimonio, la gente vera en nuestras vidas la gracias de Dios la hermosura de Dios cuando nuestra manera de vivir como creyentes sea hermosa, sin un buen testimonio no vamos a poder derrotar a nuestro enemigo, pero con un buen testimonio nuestro enemigo no tendrá como avergonzarnos en la batalla.

7. Jehová esta con el:

Hasta ahora todo lo que hemos mencionado es muy importante pero este punto es uno de los más vitales, el respaldo de Dios es necesariamente importante en los hombres y las mujeres de guerra espiritual y liberación sin este respaldo ganar la batalla sería totalmente imposible, pero cuando el Señor está contigo la batalla está

más que ganada.

Estas fueron las cualidades que tenía David antes de ser el Rey de Israel, fue por esta razón que cuando se enfrentó a su enemigo el gigante Goliat no se atemorizo de él sino que lo enfrento y lo venció.

1 Samuel 17:44,50

⁴⁴ dijo luego el filisteo a David: Ven a mí, y daré tu carne a las aves del cielo y a las bestias del campo. ⁴⁵ entonces dijo David al filisteo: Tú vienes a mí con espada y lanza y jabalina; mas yo vengo a ti en el nombre de Jehová de los ejércitos, el Dios de los escuadrones de Israel, a quien tú has provocado. ⁴⁶ Jehová te entregará hoy en mi mano,

y, yo te venceré, y te cortaré la cabeza, y daré hoy los cuerpos de los filisteos a las ayes del cielo y a las bestias de la tierra; y toda la tierra sabrá que hay Dios en Israel. 47 Y sabrá toda esta congregación que Jehová no salva con espada y con lanza; porque de Jehová es la batalla, y él os entregará en nuestras manos. 48 Y aconteció que cuando el filisteo se levantó y echó a andar para ir al encuentro de David, David se dio prisa, y corrió a la línea de batalla contra el filisteo. 49 Y metiendo David su mano en la bolsa, tomó de allí una piedra, y la tiró con la honda, e hirió al filisteo en la frente; y la piedra quedó clavada en la frente, y cayó sobre su rostro en tierra. 50 Así venció David al filisteo con honda y piedra; e hirió al filisteo y lo mató, sin tener David espada en su mano.

Tomando armas para la guerra espiritual y la liberacion

Romanos 13:12 Reina-Valera 1960 ¹² La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz.

Dios nos ha dado una gran cantidad de formas para defendernos, fortalecernos y vencer

al enemigo, comúnmente tenemos tiempos de refrigerios, pero también tiempos de fuertes luchas, así que necesitamos reconocer las armas poderosas que Dios ha colocado a nuestro servicio.

Estas son armas que solo funcionan en el Poder de la Fuerza del Señor.

Efesios 6:10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

❖ La primera de las armas

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es La **oración**:

La Oración: Es el acto de acercarme a Dios, moverme en lo sobrenatural y tomar posesión de lo prometido. La oración es un campo supremamente amplio en el cual junto al lenguaje de fe y en el nombre de Jesús debe haber peticiones:

- 1. Especificas..... I Crónicas 4:10
- 2. Completas..... Hechos 4:29-30
- 3. Sinceras..... Marcos 10:47
- 4. Sencillas..... Mateo 6:7

Hay muchos tipos de oración; como la acción de gracias, la oración de arrepentimiento, la oración de petición, etc. Pero hay algunos momentos en la cual la oración se manifiesta en la plenitud del poder intercesor del Espíritu Santo, llamada oración en el Espíritu (Judas 20), donde aparece una o varias de las siguientes manifestaciones:

- 1. Hablar en lenguas: I Corintios 14
- 2. Llanto, gemidos indecibles, dolores de parto: Gálatas 4:19; Salmos 5:1; Isaías 59:11; Ezequiel 30:24; Joel 1:13; Romanos 8:23; 2 Corintios 5:2; Isaías 13:6-8; Isaías 21:3.
- 3. La oración de Risa; Salmos 126 Salmo 16:9.

La sensación experimentada en estas oraciones es la urgencia, la seguridad de ser escuchado y respondida la petición. La oración pues constituye la herramienta de trabajo más común y necesaria.

\Delta La segunda de las armas:

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es el ayuno:

El Ayuno es La abstinencia de alimento como sacrificio con un propósito y alimenta el espíritu y multiplica el poder de la oración. Podemos ver unos de los acontecimientos más complejos siendo cambiado en el ayuno a través del libro de Esther.

En el ayuno:

1. Conozco la voluntad divina

Hechos 13: 2-3.

2. Fortalece mi vida espiritual

Mateo 6: 16-18.

- 3. Rompe ataduras Isaías 58:6.
- 4. Puedo interceder con éxito Jonás 3:5-6.
- 5. Protejo mi vida y la de otros Ester 4: 15-17.

❖ La tercera de las armas:

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es El Nombre de **Jesús**:

El nombre de Jesús es lo que da sentido y poder a todo lo que hacemos. A diferencia del concepto occidental en la cual el nombre de algo sirve para diferenciarlo del resto, en la concepción hebrea el nombre forma algo esencial, expresa el origen, las cualidades, y el

destino, por eso vemos que Dios tiene "Muchos nombres", pues tiene muchas cualidades. Así vemos el nombre divino compuesto para expresar las múltiples facetas de su pacto.

A través de los nombres de Dios declaramos el pacto de Nuestro Dios, sin embargo, a causa de la redención, el poder del Señor hoy se manifiesta en el nombre de Jesús, pues no hay otro nombre bajo el cielo en que podamos ser salvos "Solo en el nombre de Jesús": Juan 14:13; Efesios 5:20; Filipenses 2:10-11.

Jesús es la traducción de YESHUA así que usar el nombre de Jesús es usar exactamente el nombre del gran Yo Soy en su función Salvadora, la cual confirma la vigencia de todo

pacto, todo lo que el Padre reciba lo hará exclusivamente en el nombre de su hijo, y a ese nombre todo se somete

Colosenses 1: 16-17.

❖ La cuarta arma:

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es La Sangre de Jesús:

La Sangre de Jesús

La sangre de lesús en sí no echa demonios, o no es para echar fuera demonios si no que es para purificar y lavar del pecado el cual es la puerta de entrada de los espiritus inmundos, sin embargo, constituye una señal gloriosa del pacto de redención, de posesión exclusiva de Dios y protección.

Hechos 20:28.....Posesión para todos
Efesios 1:7.....Redención
Efesios 2:13.....Cercanía del Señor
Hebreos 12:24...La sangre de Cristo habla en nuestro favor
I Juan 1:7.....Nos limpia de todo pecado
Éxodo 12: 7-28......Protege del mal.

❖ La quinta arma:

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es La Palabra de Dios:

Cada vez que Satanás quería confundir a Jesús, Jesús le respondía con la escritura declarada en fe (Mateo 4:1-11). Dios creó el universo por su palabra y la sustenta por la misma, es la palabra la que convierte las almas y la que produce fe (Romanos 10:17).

Hemos vencido al enemigo por la palabra de nuestro testimonio, es decir confesando lo que Él dijo que yo era y tengo, lo que yo seré y tendré para su gloria (**Apocalipsis 12:11**).

Nuestra lengua tiene poder ya sea destructivo o constructivo, más en nosotros las palabras de Dios son vida (Juan 6:68

Juan 8:51; Hechos 7:38; Sàl 102:20), por la palabra de Dios nosotros podemos:

- 1. Atar y desatar Mateo 16:19; Mateo 18:18
- 2. Arrancar, destruir, arruinar, derribar, edificar y plantar Jeremías 1:9-10
- 3. Bendecir, vivificar Números 6: 23-27

Así que cada vez que en nuestra boca fluyen las palabras de Dios estamos soltando el mismo poder del Señor.

❖ La sexta de las armas

Que el Señor nos entrega para la Guerra Espiritual y la Liberacion es la **Armadura de Dios:**

Implementos de la Armadura de Dios:

1. **Lomos ceñidos con la Verdad:** Físicamente se refiere a la cintura y la parte genital, corresponde al principio de reproducción y como tal expresa la fidelidad a Cristo y a su palabra. Reproduciéndonos en cada acción que hagamos.

El cinturón de la verdad en torno a nuestra cintura es vital. Nos protege contra las mentiras y la falsedad que el diablo usa para destruir nuestra fe en Dios y sus promesas, quien tiene el cinturón de la verdad ceñido en sus lomos es una persona que no cuestiona lo que Dios habla a su vida, se a través de su Palabra, de un Profeta o de la predicación del Evangelio

2. **Coraza de Justicia:** la coraza de justicia Cubre el pecho, donde está el órgano vital; el Corazón. Con la coraza de justicia el creyente cubre su corazón con la justicia que santifica y da poder para refutar las acciones del enemigo.

La coraza de justicia se refiere al hecho de que fuimos colocados en la posición correcta con Dios a través de la sangre de Jesús. Él nos justificó moralmente y nos restauró en los ojos de Dios. La coraza es nuestra justicia a través de Jesucristo y por eso la coraza de justicia protege nuestra parte más vulnerable, nuestro corazón que fue hecho limpio del pecado y puro por la cruz.

3. Pies calzados con el apresto del Evangelio de la Paz: Esta expresión nos identifica con la disposición de batallar y evangelizar como parte intrínseca de la proclamación del Reino. Esta pieza cubre mi andar diario.

Nuestros pies son protegidos con zapatos o sandalias y están listos a ir dondequiera que Él Señor nos envíe para extender las Buenas Noticias. El calzado se refiere a nuestro deseo de evangelizar el mundo.

Escudo de la Fe: Escudo de la fe cubre todo el cuerpo y protege de los dardos del maligno, su constitución es la fe, la plena confianza en las promesas de Dios.

Además de todo esto, tomen el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.

El escudo de la fe desvía las flechas ardientes del enemigo. Debemos tener fe, por eso el Señor nos equipa con el escudo de la fe para los momentos en que experimentamos la duda. Pon tu escudo por medio de la oración, citando las Escrituras que has memorizado. Esto es un poderoso escudo contra el enemigo. Lee o repite versos de la Biblia en voz alta si es necesario, porque la presencia de la Palabra te dará la fe para

resistir al enemigo

Yelmo de la Salvación: Naturalmente el yelmo protege la cabeza donde las heridas son mortales, esta pieza defiende la mente de las dudas sobre mi aceptación para Cristo y ante el Padre.

Y tomad el yelmo de la salvación — El casco guardará tu cabeza y mente del enemigo y cuando colocamos el yelmo en nuestra cabeza él nos da seguridad de nuestra salvación. El casco era esencial para la supervivencia de un soldado en la batalla. Pablo en la utilización de la palabra "salvación" indica que el casco es una fuente de la liberación total. En Jesús, podemos encontrar la liberación en cada situación, espiritual, emocional,

y física. Él tiene que ser nuestra fuente, nuestra guía, nuestra salida

La Espada del Espíritu: Es la palabra de Dios, la forma en la cual el Espíritu Santo adquiere en nuestra vida plenitud, es a través de la palabra y es el mismo Espíritu Santo el que da eficacia a la espada.

Y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios – La espada del Espíritu, se utiliza para resistir y vencer al enemigo. La Palabra de Dios es un arma potente y poderosa que es más cortante que cualquier espada.

Al principio hablábamos de que estas armas corresponden a la armadura de Dios, así que veamos:

- 1. LOMOS Isaías 11:5
- 2. CORAZA Isaías 59:17
- 3. CALZADO Isaías 52:17; Nahún 1:15
- 4. ESCUDO Génesis 15:1
- 5. YELMO Isaías 59:17

Cobertura Angelical

En la Epístola de Hebreos capítulo 1, la Escritura nos muestra la superioridad de Cristo ante los ángeles, concluyendo en el Verso **14** con la posición de servicio de los ángeles ante los elegidos.

Tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento observamos la mano del Señor obrando en sus mensajeros a través de los Ángeles, por ejemplo:

- 1. La muerte de los primogénitos
- 2. Daniel en el foso de los leones,
- 3. Pedro en la cárcel etc.

Aún estas verdades son vigentes para nosotros pues dice la Palabra de Dios

A sus ángeles mandará acerca de ti que te guarden en todos tus caminos (Sal 91:11).

Todos estos pasajes y otros más confirman el hecho de que cada hijo del Eterno Dios tiene una cobertura angelical lista a ser activada en cualquier momento. Los ángeles nos sirven en todo y una vez activados podemos ordenarles que nos sirvan. Cabe aclarar que no lo hacen en razón ciega a nosotros sino en Función de la presencia del Espíritu Santo en nuestro existir. Esto confirma

Efesios 1: 20,23 y Apocalipsis 19:9,10, dando a entender la armonía del Reino del Señor.

La Alabanza y Adoración

Adoramos a Dios exaltando sus virtudes intrínsecas y le alabamos por su favor hacia nosotros. Cuando hacemos esto nos sometemos a Dios y resistimos al enemigo.

La exaltación a Dios es una ocupación sagrada y de suma importancia para El y lo debe ser también para nosotros pues a través de ella, así como Agradecemos al Rey de Reyes, destruimos fortalezas de todo tipo.

Recordemos los ejemplos de Josafat

(2 Crónicas 20:1-30) y el de Pablo y Silas (Hechos 16:25-31) entre otros.

Al hablar de alabanza y adoración tenemos que conocer que ella se manifiesta en tres formas.

1. Vocales: Poesía y canto Salmos 96:2

2. Musicales: Salmos 150

El lenguaje profético de la alabanza y la adoración a Dios, es uno de los lenguajes Más gratos ante Dios y los hombres. La Alabanza y la Adoración son la Habitación predilecta de la Presencia de Dios y el dolor de cabeza de las tinieblas (I Samuel 16:23)

La oración

Orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos" — **Efesios 6:18.**

La oración continua en el Espíritu nos hace vigilantes. Esta es nuestra línea de comunicación directa con Dios y es reforzada por acción de gracias y alabanza. Dios nos equipa con su armadura no sólo para que podamos defender nuestra postura en la lucha, sino que también podemos tener la victoria en Jesucristo.



Guerra contra las Tinieblas

Guerra contra las tinieblas: hay que entender que en el mundo espiritual se mueven muchas prácticas que son usadas para oponerse al avance de la Iglesia o para contaminar cristianos que son una amenaza para el mundo del satanismo, la brujería, la hechicería etc.

Entre estas prácticas se encuentra el ocultismo que encierra la mayoría de las prácticas satánicas que hoy en día conocemos.

El ocultismo

El ocultismo se ha vuelto común en nuestros medios tanto televisivos como escritos y radiales.

En un popular programa de televisión, la heroína convoca espíritus y realiza hechizos y magia para derrotar a seres demoníacos. En otro programa, brujas adolescentes usan su magia blanca para vencer a hechiceros y espíritus malignos.

Este tipo de programas populares tratan con el mundo del ocultismo. El ocultismo ha prosperado desde el comienzo de la civilización el problema del ocultismo y el Nuevo restamento, los profetas de Dios nan confrontado el problema del ocultismo.

El término "ocultismo" significa 'tapar', 'esconder' o 'aquellas cosas que son ocultas o secretas'. Una breve definición de ocultismo es 'la práctica de lograr conocimiento o poderes sobrenaturales fuera del Dios de la Biblia'.

A través de estas prácticas, los ocultistas buscan ejercer influencia en circunstancias presentes o futuras, en la vida de ellos o de otros.

¿Por qué hay tanto interés en el ocultismo? Hay varios factores.

- 1. El primero es el desencanto con la iglesia.
- **2. El segundo** factor es la curiosidad. Hay una atracción hacia el ocultismo que apela a nuestro interés en lo invisible. Muchos comienzan con un juego "inofensivo", pero esto suele llevar a más.
- **3. El Tercero**, hay una búsqueda de poder. Las personas quieren tener control sobre el futuro, los espíritus o sobre otras personas.

Hay tres categorías principales del mundo del ocultismo:

- 1. la adivinación
- 2. la magia
- 3. el espiritismo
- **1. La adivinación** es un intento de predecir el futuro y con él moldear la vida de las personas. Las artes de adivinación incluyen la astrología, el zodíaco, las bolas de cristal, las cartas del tarot, la quiromancia, los médiums, la numerología y los horóscopos.
- **2- La segunda categoría es la magia, o paganismo**. Los que están en la magia intentan controlar el presente mediante ceremonias, sortilegios y hechizos. Las artes mágicas incluyen la hechicería, la magia blanca, la brujería, el satanismo, las misas negras y los hechiceros.

El mundo del ocultismo no solo trae un mensaje falso, sino un mensaje peligroso también. Las experiencias con el ocultismo nos alejan de Dios y nos ponen en contacto con el mundo de los demonios.

Jesús dijo que el diablo es "mentiroso, y padre de mentira" (Juan 8:44). Al tratar con lo demoníaco, uno no puede esperar tratar con la verdad. El demonio y su legión solo

intentan **"robar, matar y destruir"** (Juan 10:10). Por esta razón, **Deuteronomio 18:10** dice que las prácticas de la hechiceria, brujería, adivinación y necromancia son detestables para el Señor. Fueron estas prácticas que atrajeron juicio sobre los cananeos y los expulsó de la tierra.

Dios no quería que estas enseñanzas infiltraran ninguna cultura. La iglesia debe no solo presentar el peligro del ocultismo, sino el mensaje de vida y victoria que se encuentra en Jesucristo sobre los principados de las tinieblas. **Colosenses 2:15**

Los peligros del ocultismo

El principal peligro del ocultismo es que es un camino fuera de Dios que puede Ponernos en contacto con el mundo de los demonios.

Las fuerzas demoníacas intentan engañar y destruir a las personas. Por lo tanto, el contacto con lo demoníaco genera numerosos problemas.

- 1- **Primero:** el ocultismo genera una conexión diabólica y Los participantes pasan muchísimas horas estudiando, practicando y jugando juegos que involucran conjurar demonios, sacrificar criaturas en ritos crueles, controlar fuerzas siniestras y echar hechizos para inutilizar y matar a sus enemigos. Esto puede afectar el estado espiritual, mental y emocional de una persona.
- **2- Segundo**: está el peligro de la posesión demoníaca. Las artes ocultistas suelen exigir que la persona vacíe su mente e invite a espíritus extraños a controlar el intelecto y el cuerpo de la persona. Por ejemplo, al operar una tabla *guija*, se les pide a los participantes que vacíen sus mentes y permitan que otras fuerzas los guíen para intentar obtener mensajes. Estas técnicas abren la puerta a la posesión demoníaca.
- 3- Tercero: existe el peligro de violencia contra uno mismo y contra otros. Muchos

Casos de violencia y suicidios están vinculados con el ocultismo.

No produce ningún beneficio meterse en el ocultismo. La Palabra de Dios nos dice que evitemos el ocultismo porque puede ser adictivo y dañino. En cambio, **Filipenses 4:8** nos dice que pasemos nuestro tiempo en todo lo verdadero, respetable, justo, puro, amable, digno de admiración.

Aquello en lo que nos centramos afecta nuestras acciones y nuestra perspectiva de la vida. Por lo tanto, debemos meditar en lo que edifica la mente, el cuerpo y el espíritu.

Liberación del ocultismo

Sieustral racepametido en el ocultismo, o conoce a alguien que quiere salir de él, ¿qué

1- Primero: la liberación y restauración permanente comienzan por una relación con Jesucristo. Si usted no ha confiado en Cristo, recibirlo como su Señor y Salvador es el primer paso para ser liberado de cualquier fuerza del ocultismo. Cuando esto ocurre, usted es liberado del reino de las tinieblas y está ahora bajo la autoridad del reino de la luz. 1 Pedro 2:9 dice

Que es Cristo quien "nos llamó de las tinieblas a su luz admirable".

2- Segundo: reconozca y confiese su pecado de participación en el ocultismo. Luego acepte el perdón de Dios por fe. **1 Juan 1:9** dice: "Si confesamos nuestros pecados, Dios, que es fiel y justo, nos los perdonará y nos limpiará de toda maldad".

3- Tercero: deshágase de todos los objetos ocultistas. Se nos presenta este ejemplo en **Hechos 19:19, 20**. Quienes habían llegado a Cristo quemaron sus objetos públicamente.

Tener artículos ocultistas cerca de nosotros, como tablas *ouija*, cartas, estatuas, fetiches, objetos de la nueva era, oraciones de brujos, baños, amuletos, camándulas, estrellas de cinco puntas, películas de terror etc. puede ser una fuente de tentación para volver y caer nuevamente en el ocultismo.

La remoción de estos objetos ayuda a evitar enfrentar la tentación y tratar con los recuerdos.

4- Cuarto: rompa todo contacto con satanistas y asociaciones ocultistas con brujos o personas que los frecuentan o tienen tendencias al ocultismo.

Si ya siendo cristiano sigues frecuentando el ocultismo satanás y los demonios te engañaran para abandonar tu confianza en Cristo y volver a participar en el ocultismo.

Uno debe confiar valientemente en que Cristo lo protegerá de la represalia demoníaca y

le brindará nuevos amigos que lo alentarán en el Señor.

- **5- Quinto**: si encuentra difícil la transición, de su vida pasada al cristianismo busque un consejero cristiano con conocimiento en esta área. Solo un consejero cristiano entiende que la sanidad viene cuando tratamos no solo con el aspecto físico, mental y emocional, sino también con el espiritual.
- **6- Sexto**: únase a una comunidad de cristianos que oren por usted y que se interesen por usted. También, trate de crecer en su nuevo andar con Jesucristo. Usted ha estado llenando su mente con las enseñanzas del ocultismo y ahora debe, como dice Pablo en **Romanos 12:2** "ser transformado mediante la renovación de su Mente". Esto viene de

llenar su mente con la verdad de Dios y tener comunión con Él.



Despertando a los valientes

Existen muchas definiciones acerca de lo que significa la Guerra Espiritual y la Liberación, pero, aun así, la mayoría de los creyentes no la practican. Debido a esto, muchos no logran obtener lo que Dios ya ha establecido que les pertenece.

Uno de los grandes propósitos por los cuales Dios creó a la humanidad, fue para llevar a cabo su voluntad en la tierra.

Dios está buscando hombres y mujeres como que crean en el poder que Él nos ha dado para hacer que las cosas que establecemos en lo espiritual, se cumplan en lo natural.

Además, este libro tiene como propósito transformar tu vida espiritual, dándole un enfoque claro para que conozcas el verdadero poder que tenemos en Cristo Jesús.

¿Cuál es el propósito de despertar a los valientes para la guerra espiritual y la Liberación?: Uno de los grandes problemas que he visto en el cuerpo de Cristo, es la falta de guerreros. Lamentablemente, las reuniones más pequeñas de las iglesias son las de guerra espiritual, adoración, oración e intercesión. Por esto, una de las preguntas que

nos hacemos al respecto es:

¿Por qué mucho pueblo cristiano no tiene la actitud de un guerrero o de un hombre o de una mujer de liberación? Creo que esto sucede por dos razones principales:

1. Porque los creyentes no conocen el propósito de la guerra espiritual y el de la liberacion: Para entender mejor este punto, definamos la palabra propósito.

Propósito es la intención original para lo cual fue creado algo.

La primera razón por la que muchos creyentes no entran en la guerra espiritual y la liberación es porque no saben cuál es el propósito por el cual Dios creó la guerra espiritual y la liberacion. Cuando no se conoce el propósito de algo, no se usa o no se tiene visión ni dirección para usarlo correctamente.

2. porque muchas veces no vemos resultados positivos: Al no conocer el propósito de la guerra espiritual y la liberación automáticamente se pierde el sentido de la misma; y por tal motivo, guerreamos equivocadamente y no obtenemos buenos resultados.

¿Qué es lo que está buscando Dios para hacer su voluntad en la tierra? Dios está buscando personas con un corazón dispuesto a cambiar el mundo a través de la Guerra Espiritual y la liberacion. Recordemos que Dios necesita un cuerpo humano, con una voluntad entregada a Él para hacer lo que quiere aquí en la tierra. Dios está buscando

hombres y mujeres que estén disponibles para Él; y que presten sus cuerpos y que rindan su voluntad a Él. Para servirle

1. La guerra espiritual levanta muros de protección.

¿Qué es un muro de protección?

- Un muro de protección es un cerco que sirve para ayudar al que está en problemas y para proteger al que está en desesperación; y está hecho para mantener a los enemigos fuera de la viña y para mantener un lugar seguro.
- Que significa levantar muros de protección: significa rodear con un cerco o pared para proteger. La oración de Guerra Espiritual envuelve, levanta o edifica una pared espiritual alrededor del pueblo, de los matrimonios, de los hijos, ciudades, naciones, etc.

Un muro o un cerco roto es una puerta para que el enemigo entre y destruya.

"7pero aconteció que oyeron Sanbalat, Tobías, los árabes, los amonitas y los de Asdod que los muros de Jerusalén eran reparados, pues ya las brechas comenzaban a ser cerradas, y $_{Se}$ encolerizaron mucho. 8 conspiraron luego todos $_{a}$ una para venir $_{a}$ atacar a Jerusalén y hacerle daño". **Nehemías 4.7, 8**

Al leer esta escritura, vemos cómo las brechas, en el Antiguo Testamento, tenían que ser cerradas para mejorar la protección de la ciudad. El diablo reconoce cuándo este cerco de protección está sobre un creyente; esto mismo fue lo que le sucedió a Job.

"10 No le has cercado alrededor a él y a su casa y a todo lo que tiene? Al trabajo de sus manos has dado bendición; por tanto, sus bienes han aumentado sobre la tierra".

Job 1.10

2018 Una reparchas brechas brechas una abertura, una fisura, una grieta; especialmente, se refiere a una grieta en una muralla. El enemigo está buscando abrir, penetrar y romper nuestra muralla

Las brechas en nuestra vida son provocadas por nuestros propios pecados, Éstos abren la puerta al enemigo para atacarnos. Las brechas son debilidades y defectos espirituales que abren puertas al enemigo, y necesitamos que alguien las cubra en oración de guerra para mantener al enemigo fuera de nuestros límites.

Dios está buscando un soldado valiente que deje de pensar tanto en sí mismo y en sus

propios problemas, y se ponga en la brecha y empiece a dar su vida por los demás. La Guerra Espiritual, la Liberación, La intercesión y la adoración son los niveles de Guerra

más altos. El desafío para cada uno de nosotros, es levantarnos como esos soldados valientes y empezar a tirar el cerco, la pared, por nuestros hijos, nuestra familia, nuestra iglesia, nuestra nación.

Comencemos hoy a ser reparadores de portillos. Si la muralla de la Guerra Espiritual y la liberación está caída, hoy es el tiempo de volver a levantarla.



El poder de la guerra espiritual y la liberación

Uno de los grandes problemas de la Iglesia de Cristo hoy día, es que no conoce el poder de la Guerra Espiritual. Esta falta de conocimiento no nos permite ser efectivos en nuestras oraciones. Tenemos que saber el poder que hay detrás de la Guerra Espiritual y la liberación, pues eso nos dará mayor confianza antes de orar. Porque cuando guerreamos, no solamente son palabras habladas al aire, sino que hay poder en las

palabras que usamos.

"16Confesaos vuestras ofensas unos a otros y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho". **Santiago 5. 16**

¿Cómo entrar guerra espiritual y liberación efectivamente?: Hay diferentes maneras, y con la ayuda del Señor, vamos a poner en práctica verdades poderosas que cambiarán nuestra vida.

1. con la ayuda del espíritu santo.

"26De igual manera, el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad, pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles". Romanos 8.26

El Espíritu Santo es la persona especial que nos ayuda a guerrear. Sin su ayuda, sería imposible hacer una guerra espiritual y liberación efectiva.

Lo que este verso nos quiere decir, es que nosotros no siempre sabemos lo que es necesario que suceda en una situación dada; ni lo que es necesario o correcto

Algunas veces, nos preguntamos: ¿qué hago en esta circunstancia? y Aquí es donde viene el Espíritu Santo y nos ayuda. Él nos guiará en lo que tenemos que orar; y quizás, nos revele cosas de esa situación, o a lo mejor, nos traiga algunos pasajes Bíblicos acerca del tema; por eso, necesitamos que El Espíritu Santo nos ayude en la guerra espiritual y en la liberación.

- 2. **la guerra espiritual y la liberacion efectiva requiere un corazón compasivo por parte del guerrero:** Para que podamos identificarnos con la necesidad y la carga de otro, debemos tener un corazón compasivo, que sienta el dolor de las personas, y que sea conmovido en sus entrañas por la angustia de las mismas eso nos
- 3. motivara a levantarnos en el Poder del Espíritu Santo en
- 4. Guerra a favor de nuestros hermanos y personas necesitadas.

3. la guerra espiritual y la liberación efectiva demanda perseverancia.

"18 Orad en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velad en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos", **Efesios 6.18**

La perseverancia es una de las claves para lograr una guerra espiritual y liberación efectiva. Algunas veces, con guerrear una sola vez o realizar una sola liberación no será suficiente para lograr la victoria. El guerrear una hora no necesariamente nos llevará a conseguir el rompimiento; puede tomarse días, semanas, meses y hasta años para lograrlo. Algunas veces, demandará de nosotros una fuerte perseverancia hasta obtener el rompimiento o la liberación, o hasta que Dios nos haga saber que Él tiene el control de esa situación.

4. la guerra espiritual y la liberación efectiva requiere vivir de forma limpia y santa. Anteriormente, estudiamos el poder de la

Guerra espiritual y la liberación y enseñamos, que para que nuestra guerra tenga poder, debemos vivir de forma justa y recta delante de Dios. Los soldados heridos en la guerra espiritual y en la liberación son el resultado de no vivir en rectitud e integridad y de ponerse a hacer guerra espiritual y liberaciones en condiciones no aptas.

Para concluir, diremos que, para poder guerrear efectivamente, debemos depender de la ayuda del Espíritu Santo. También, debemos identificarnos con la necesidad de las personas por medio de tener un corazón compasivo y entender que la guerra espiritual y la liberación demandan que seamos perseverantes hasta que haya un rompimiento en el espíritu, y para ello, hay que vivir en santidad y rectitud.

¿Cómo guerrear espiritualmente?: Ya estudiamos cómo guerrear efectivamente. Ahora, vamos a estudiar las distintas maneras en que podemos guerrear.

1. podemos guerrear y entrar en liberación con el entendimiento.

"15 ¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento " 1 Corintios 14.15

¿Qué significa guerrear y entrar en liberación con el entendimiento? Es guerrear y orar en nuestro idioma, con palabras que nosotros entendemos. La forma de hacerlo es usando la Palabra de Dios, y por medio de ella, guerrear delante de Dios.

Esta forma de guerrear está limitada porque, realmente, no todos los creyentes tienen el nivel de conocimiento en su corazón para guerrear con las Escrituras. Sin embargo, hay

un sin número de guerreros que guerrean con la palabra de Dios en la mano y como resultado de estar llenos de ella y son efectivos.

2. podemos guerrear o entrar en liberación en el espíritu o en lenguas.

"15 ¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento... ". **1Corintíos 14.15**

¿Qué significa guerrear en el Espíritu?: Es guerrear en una lengua desconocida dada por el Espíritu Santo; y con la ayuda de Él, guerrear por otros. El guerrear en otras lenguas es tan efectivo, que cuando lo hacemos, estamos guerreando en la perfecta voluntad de Dios por una persona o circunstancia específica.

"27pero el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos". **Romanos 8.27**

"18 Doy gracias a Días que hablo en lenguas más que todos vosotros... "1Corintios14. 18

Pablo se atreve a decir, que él habla más lenguas que todos los corintios juntos. Es algo maravilloso. Al guerrear en el Espiritu o en lenguas, estamos orando por la perfecta voluntad de Dios para una persona o situación específica, ya que es el mismo Espíritu Santo haciéndolo por medio de nosotros.

Hay dos razones claras por las cuales debemos guerrear en el Espíritu o en lenguas. Éstas son:

- **1. Cuando guerreamos en lenguas**, es el mismo Espíritu Santo guerreando por medio de nosotros.
- 2. Cuando guerreamos en lenguas, estamos guerreando conforme a la perfecta voluntad de Dios por una circunstancia específica, aun cuando no sepamos cómo pelear en lo natural. El guerrear entrar en liberación, orar e interceder en lenguas nos permite obtener diferentes beneficios espirituales; porque mientras guerreamos por otros, nosotros mismos somos bendecidos y edificados.

En todo este libro hemos querido hacer que la Iglesia del Señor despierte y cambie su visión acerca de la GUERRA ESPIRITUAL y LA LIBERACION. Ya que mucho pueblo cristiano ignora las estrategias del diablo y también el cómo levantarse en guerra contra las fuerzas de las tinieblas.

Esperamos que Dios les haya bendecido abundantemente en el trascurso de todo este estudio y esperamos que su vida se haya fortalecido en Fe y confianza en Dios y en su Palabra. Dios te bendiga.



MIVNN Ministerio Mundial De LIBERACION Apóstol Juan Pablo Martinez

Para información de invitaciones Campañas y Conferencias

Tel: (4) 816 2653 Cel.: 314 723 04 93

Whatssap 314 723 04 93

Email: <u>apostolpablomartinez@hotmail.com</u> apostolpablomartinez@gmail.com

www.ministeriopablomartinez.es.tl

YouTube: Apostol Pablo Martinez

Instagram: Apostol Pablo Martinez



Ministerio Internacional VINO NUEVO a las Naciones

Ministerio Apostólico y Profetíco Chigorodó Antioquia Colombia

Contactos

Cel: 314 723 04 93

Email: apostolpablomartinez@hotmail.com

apostol pablo martinez

You apostol pablo martinez